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Entrez dans cette villa exquise, décorée par les célebres architectes
d'intérieur Humbert & Poyet. Chaque matériau et chague meuble ont
été choisis avec soin et congus exclusivement pour créer une
atmospheére unique et raffinée. Réalisé par les meilleurs artisans frangais
et italiens, le décor respire I'élégance et la simplicité chic. Cette maison
promet des lits douillets, des salles de bains exceptionnelles et un
mélange de confort et de fonctionnalité sur ses 1100 m2 et ses 5
étages. Profitez des équipements disponibles, notamment une salle de

cinéma, une salle de sport, une salle de ...

Step into this exquisite villa, adorned by renowned interior designers Humbert &
Poyet. With every material and furniture piece thoughtfully chosen and exclusively
designed, a unique and refined atmosphere awaits. Crafted by the best French and
ltalian craftsmen, the decor exudes elegance and chic simplicity. This home
promises cozy beds, exceptional bathrooms, and a blend of comfort and
functionality across its 1100m2 and 5 floors. Luxuriate in the amenities available,
including a cinema room, gym, massage room, sauna, and jacuzzi. Immerse

yourself in the perfect fusion of luxury and ...

GLOBAL LUXURY PROPERTIES
1200 avenue Maurice Donat - 06370 MOUANS-SARTOUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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